

BES de mal en peor; pierde más de 3.500 millones de euros en el primer semestre

Escrito por asepro - 31/07/2014 08:00

BES pierde más de 3.500 millones de euros en el primer semestre. De hecho, casi todo lo que ha perdido en el 2014 ha sido en los meses de abril a junio. Según la entidad es por las nuevas provisiones que ha tenido que hacer. Ante todo estas noticias, muchos se preguntan si corren peligro sus depósitos, nosotros pensamos que como mucho podría ocurrir algo similar a Chipre:

- <http://www.tucapital.es/bancos/ratin...sitios-a-plazo/>

Salu2.
